
ГОРОДСКОЙ СЕМИНАР  

УЧИТЕЛЕЙ БИОЛОГИИ И ГЕОГРАФИИ 

Профессия учитель очень нелегка, но педагоги — это люди, играющие 

большую роль в формировании личности. Любому учителю осознает, какую 

огромную ответственность он несет. Он может достучаться до каждого 

ребенка, передать свои знания, стать другом. 

10.03 я посетила городской семинар учителей биологии по теме 

«Проектная деятельность обучающихся как механизм повышения качества 

образования в школе». Мероприятие проходило в художественном 

изобразительном музее. Там собрались учителя по биологии и географии со 

всего города. Но не только послушать лекцию, но и полюбоваться работами 

учеников 23 школы. После выступлений педагогов нашей школы я 

пообщалась с участниками семинара. 

Интерьвью с Гудыменко Викторией Ивановной, учителем МОУ 

СОШ №31 

-Здравствуйте! Я корреспонденты школьной газеты «Пластилиновое небо» 

Панчук Дарья, представьтесь 

-Здравствуйте! Учитель МОУ СОШ №31, учитель географии Гудыменко 

Виктория Ивановна 

-Каковы ваши впечатления о сегодняшнем мероприятии? 

-Грандиозный труд, просто грандиозный. Молодцы. Во-первых, идеи разные, 

но они все собранны вместе, это наш край, действительно Россия. Культура, 

исскуство, быт, традиции, обычаи в строительстве жилищ. Вообще, 

молодцыи тема актуальная, потому что тема малой Родины всегда актуальна, 

правда? Есть на чем воспитывать деетй и подростков.Во-вторых, я полагаю, 

что каждая группа, выполняя проект, реализовала себя в чем-то, ну 

чувствуется, что у вас фиологическое направление, творчество, это и 

прикладное исскуство. Здесь не только теория, но и практика прежде всего. И 

чтобы это все изготовить все своими руками, сколько было задействованно 

знаний, умений, навыков. Это, по всей видимости, и есть то самое 



прикладное направление, обучение, где каждый ребёнок мог проявить себя в 

чем-то. Очень здорово, мне очень понравилось. Я представляю, сколько сил 

затраченно было. 

-Спасибо вам, что посетили! Как часто посещаете музей?  

-Ну мы с детьми посещаем, вот в прошлом году весной, мы были здесь. Тут 

была выставка итальянских художников, очень понравилось, показывали 

фильм про архитектуру Европейской части нашего материка, также древних 

художников, средние века. Переодически выставки проходят, приходим, 

стараемся тоже эстетически приобщаться, всесторонними быть. 

-Как вы думаете полезны такие семинары для учителей? 

-Безусловно, масса идей появляется, сейчас мои дети тоже делают проетные 

работы и у меня пришло несколько идей, что можно сделать на следующий 

год использовать,тематика не та, но принцип похож. Вообще здорово, 

молодцы. Чувствуется коллектив учителей и детей, сплоченность, есть общие 

цели и общие идеи, молодцы! 

-Спасибо вам за интервью! 

-Это вам спасибо! Молодцы! 

Дарья ПАНЧУК,  

корреспондент школьной газеты 


